



Paris, le 26 juin 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Découverte du Tour de France pour près de 1 000 enfants

Du 5 au 30 juillet, le Secours populaire français renouvelle son initiative « Les oubliés du sport » en permettant à des enfants âgés de 8 à 12 ans accompagnés par 24 fédérations du Secours populaire de participer à 14 étapes du Tour de France hommes et 4 étapes du Tour de France Femmes avec Zwift. Cette journée de loisirs vise à offrir aux enfants privés de vacances une journée exceptionnelle, en leur faisant découvrir la « Grande boucle » mais aussi en leur proposant des activités sportives, ludiques et éducatives, favorisant la pratique sportive pour tous. Plus de 200 bénévoles se mobilisent pour organiser ces journées bonheur.

A chacune de ces étapes, de 10h à 17h, les enfants vont découvrir la pratique du vélo et du BMX grâce à une initiation proposée avec l'installation d'une piste mobile et d'une rampe de lancement, au bord de la route empruntée par les coureurs. Les enfants vont également assister au passage de la célèbre caravane publicitaire puis du peloton. A Toulouse le 16 juillet, 200 enfants vont recevoir un vélo VTT et des accessoires suite à une mini-rando à vélo de 3 à 5km sur le parcours de l'étape ! Une initiative organisée en partenariat avec la Fondation FDJ UNITED et à Amaury Sport Organisation.

Les quatorze étapes du Tour de France 2025 :

- **5 juillet** : Lille Métropole > Lille Métropole
- **6 juillet** : Lauwin-Planque > Boulogne-sur-Mer
- **7 juillet** : Valenciennes > Dunkerque
- **8 juillet** : Amiens Métropole > Rouen
- **10 juillet** : Bayeux > Vire Normandie
- **11 juillet** : Saint-Malo > Mûr-de-Bretagne Guerlédan
- **12 juillet** : Saint-Méen-le-Grand > Laval Espace Mayenne
- **13 juillet** : Chinon > Châteauroux
- **16 juillet** : Toulouse > Toulouse
- **20 juillet** : Muret > Carcassonne
- **22 juillet** : Montpellier > Mont Ventoux
- **23 juillet** : Bollène > Valence
- **26 juillet** : Nantua > Pontarlier
- **27 juillet** : Mantes-la-Ville > Paris Champs-Élysées

Les quatre étapes du Tour de France Femmes avec Zwift :

- **26 juillet** : Vannes > Plumelec
- **27 juillet** : Brest > Quimper
- **29 juillet** : Saumur > Poitiers
- **30 juillet** : Jaunay-Marigny Futuroscope > Guéret

L'histoire du Tour de France est liée depuis de nombreuses années à celle du Secours populaire qui célèbre ses 80 ans. De nombreuses collectes ont été organisées depuis plusieurs décennies et des champions cyclistes devenus parrains et marraines (Jeannie Longo, Bernard Thévenet, Raymond Poulidor, etc.) ont soutenu et soutiennent le Secours populaire et sa campagne vacances, avec des opérations en faveur des enfants sur les différentes étapes. L'association fait appel à tous les gens de cœur. A titre d'exemple, un don de 50€, soit 12,50€ après réduction d'impôt, offre une « journée de vacances » à un enfant. Les personnes désirant soutenir les initiatives du Secours populaire peuvent devenir bénévoles ou adresser un don financier au comité ou à la fédération la plus proche : www.secourspopulaire.fr

Contacts presse Secours populaire français

Charlotte Jorcin – 06 77 04 57 33 – charlotte.jorcin@secourspopulaire.fr

Paul Lê – 06 07 11 70 00 – paul.le@secourspopulaire.fr

